

El karate vallesano se exhibe

El Club Nokachi obtuvo 9 podios de los 10 posibles en el campeonato de clubes de karate regional que se ha celebrado en el Prat de Llobregat, donde sus karatekas consiguieron bronce en kata alevín y plata en infantil y juvenil, y también quedaron campeones en las demostraciones infantil, juvenil y junior, y subcampeones en cadete. Por su parte, el Club Karate Montornès también tomó parte en el I Open Internacional de Karate Shito Ryu en Torrejón de Ardoz, donde obtuvo el oro en kumite masculino -60 kilos y kata infantil femenino, así como la plata en kata alevín femenino y por equipos en kumite masculino, y bronce en kata senior femenino y kumite femenino +60 kilos.

El Club Triatlón Granollers estrena patrón

La firma Madform es el nuevo patrón del club. La empresa, con sede en la ciudad, produce y comercializa productos para la fisioterapia y la medicina deportiva, como cremas de efecto calor o frío o un protector solar. El nuevo patrón y su lema "never stop" (sin pausa) pasa a ser uno de los nuevos identificativos del colectivo granollerense, una alianza que aseguran servirá para llevar a cabo sinergias para poder crecer y mejorar. El club ya ha cumplido 12 años desde su fundación y se ha convertido en uno de los más importantes del Vallès.

Galardonadas las 24H de Fútbol Sala de Parets

El comité local de Convergència Democràtica de Catalunya de Parets del Vallès ha recibido el primer premio EsporCAT que otorga la sectorial de la Actividad Física y el Deporte de la formación política y que premia los valores de compañerismo y deportividad. El comité local recibió el galardón por la organización de la 28 edición de las 24H de Fútbol Sala celebradas en Parets. El acto se celebró en Barcelona en un acto en el que participaron unas 250 personas, y en el cual se reconoció el trabajo que la formación nacionalista ha llevado a cabo durante 28 años para que se pueda dar una cita deportiva de esta magnitud.

Se agotan las esperanzas de conservar la categoría

| XAVIER SOLANAS



Cada partido que queda es una final para el E.C. Granollers.

FUTURO

Actualmente quedan siete partidos para terminar la liga y el Granollers tiene cuatro en casa y tres fuera.

Nuevo revés del Esport Club en el campo del Lloret en un partido en el cual se habían puesto muchas esperanzas para el despegue que diera alas al equipo para la remontada, pero una vez más los de Dani Rizaldos se mostraron como un equipo voluntarioso, pero sin pegada, ya

que fueron presa fácil de un Lloret que tuvo más hombres resolutivos y que endosaron tres goles a los vallesanos que si bien empezaron jugando bastante bien se vinieron abajo en el minuto 30, cuando los de la costa marcaron el primer gol, obra de Nuha, que nueve minutos más tarde repetiría y pondría un 2-0 en el marcador rematar una falta lateral que batiría de nuevo al meta Rivademar.

Ya con el Lloret dominador en el luminoso y en el terreno de juego, los granollerenses se fueron diluyendo hasta llegar al descanso con desventaja clara y sin demasiadas esperanzas de remontar, pese a que lo intentaron, pero repetimos que como hemos visto durante toda la temporada, al equipo blanco le falta mucha pólvora delante. La segunda parte

empezó de la misma manera, un Lloret que se veía confiado en la victoria y un Granollers que quería pero no podía.

Llegó el minuto 71 y los lloretenses le dieron la puntilla definitiva al Esport Club al conseguir Cuxó de gran jugada individual el tercer tanto para los locales. El Lloret se quedó a falta de diez minutos para el final con diez jugadores al ser expulsado el defensa Poderoso, cosa que fue aprovechada por los vallesanos para conseguir el tanto de honor por medio de Miguel al aprovechar una falta servida por Oriol. El 3-1 ya no se movería y la nueva derrota de los jugadores del Granollers se consumó una vez más. Las cosas pintan muy mal para los nuestros que, o bien empiezan ya a ganar partidos, o el descenso a Segunda Catalana será irremediable.

UNA EMPRESA POSIBLE

Ahora quedan siete partidos para terminar la liga y el Granollers tiene cuatro en casa y tres fuera, son 21 puntos y todavía estamos a tiempo de enderezar la situación. En nuestro campo han de venir Ripollet, Mollet, Gramenet B y Sant Quirze. Y se han de visitar los campos de Guixòls, Sant Cugat y Avià. No se puede decir que la cosa sea fácil, pero tampoco es tan complicado si empezamos este domingo ganando al Ripollet, cosa del todo imprescindible si queremos conservar una categoría que tanto costó de conseguir la temporada pasada.

C.F. LLORET 3
E.C. GRANOLLERS 1

C.F. LLORET:

Gianni, Sergi, Bertran, Marc, Poderoso, Ivi (Ribas), Vadillo (Dani), Cuenca (Lobo), Nuha (Cuxó), Rivas (Xavi), Richi.

E.C. GRANOLLERS:

Rivademar, Pinadella (Ángel), Bellavista, Marcel, Merlatti (Matito), Charcos (Oriol), Sala, Cosme, Martí (Rai), Jandro, D. García (Miguel).

ÁRBITRO: Carlos Ferrero, correcto.

GOLES: 1-0 Nuha, min. 30; 2-0 Nuha, min. 39; 3-0, Cuxó, min. 71; 3-1 Miguel, min. 91.

PRÓXIMA CITA:

Este domingo, 21 de abril, el E.C. Granollers recibe al Ripollet.
HORA: 12 horas.

Celebración de un juvenil campeón

El sábado pasado por la mañana en el campo de la calle Girona se reunieron bastantes componentes del equipo juvenil del E.C. Granollers que hace ahora cincuenta años se proclamaron campeones de Catalunya y, dentro del Centenario que este año celebra el Club, aprovecharon esta efemérides para conmemorar aquella gesta deportiva con unos jugadores en que la mayoría llegaron a la élite del fútbol español. Sobre el campo de la calle Girona, aún se les vio llevar a cabo algunos toques de balón que demostraron que quien tuvo retuvo. Se les hicieron algunas fotos de recuerdo y, posteriormente, se trasladaron al restaurante La Masia en L'Ametlla del Vallès, donde celebraron una comida de hermandad y recordaron anécdotas de su vida juvenil.

Los jugadores que pudimos saludar fueron: Bueno, Montasell, Casals, Garriga, Garcia-Pey, Martínez, Rojas, Duran, Vinyeta, Batalla, Martí, Picas, Prat, Bonet y Barnils. Faltaron a la cita por haber ya fallecido, Fabregat, Bultó, Gallego y Borrell. Además no pudieron acudir por diversos motivos Ortuño, Rodri y Ochoa.